

LA CRÈME DE LA Crème

Eva Makívar

■ Si de por sí

Con eso de que quieren desaparecerla, en una carta enviada al subsecretario de Educación Media Superior, Miguel Székely, integrantes de la comunidad filosófica y académica del país, entre ellos Pablo González Casanova, Adolfo Sánchez Vázquez y Luis Villoro, avalada por representantes de asociaciones, universidades, centros, seminarios y destacados académicos expresaron:

Que "desde la República Restaurada hasta la actualidad, la filosofía ha sido uno de los principios rectores de los planes de estudio del bachillerato".

Ahora, por primera vez, en forma "inconsulta e injustificada —dijeron— se decide eliminar las materias filosóficas" de la reforma educativa a nivel preparatoria.

¡Puf!, afirman. Si así vamos a la deshumanización, hay que imaginar a las nuevas generaciones...

Nosotros peor

Ayer, el gobierno de Brasil se quejó por la demora de las autoridades de México en informar a otros países sobre los casos de gripe porcina que han afectado a más de un millar de personas en la norteña nación latinoamericana.

¡Bueno!, señalan, para hacer el ridículo y dar información chimoltrufiesca, que primero dos mil, luego que mil y al final que siete, mejor que no informen nada...

Ajá

Y todavía el lunes, el presidente Obama afirmó que el incremento de casos de influenza porcina en los *United* y otros países es preocupante, pero no "es causa de alarma".

¡Bueno!, dicen, en un principio pensamos que lo había dicho porque era Superobama (ya vimos que no le pasó nada ahora que vino al país). Ya desde anoche vimos que hablábamos por hablar, pues ni laboratorio tenemos para diagnosticar influenza porcina...

Lástima que terminó

Por cierto que los partidos políticos adoptaron medidas ante el riesgo de que se propague la influenza...

Bueno, no hay mal que por bien no venga, ni bien que su mal no traiga...

Ahora que sabemos que únicamente son siete, ya todo va a cambiar...

Acuaman

El titular de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), José Luis Luegé Tamargo, afirmó que están garantizados la calidad y abasto de agua en el país para enfrentar con higiene continua la situación por la influenza porcina...

¡Újule!, y pensar que hace 15 días aseguraba que la ciudad de México sufriría un desabasto total del preciado líquido. Lo bueno es que a tiempo corrigieron el programa que tenía previsto otro corte del suministro para este fin de semana.

Como sea, no niega que es de Los Chimoltrufios.

Nosotros podemos cooperar

El alcalde de la ciudad de Las Vegas, Oscar Goodman, está decidido a recaudar 50 millones de dólares para abrir un museo dedicado a la historia del crimen organizado.

¡Uy!, dicen, nosotros podremos proporcionarles material: Tlatelolco, Acteal, Aguas Blancas, Atenco, Oaxaca, etcétera.

Se acabó el momento monotemático. Inflóse, maquillóse y cayóse, esto coincidentemente cuando la actividad económica quedó semiparalizada...

Esto es en referencia a la crisis de salud por la influenza porcina.

Quedó claro

Dijo ayer el secretario de Salud, José Ángel Córdova:

"Todos los casos son sospechosos, no probables."

Sólo por influenza porcina, siete.

Los más felices (hasta hoy)

Los estudiantes, árbitros de fútbol y los animales del zoológico de Chapultepec...



Continúa en siguiente hoja

Fecha 29.04.2009	Sección Política	Página 41
----------------------------	----------------------------	---------------------

Dos chistes de suegras

Un tipo le cuenta a otro:

—Ayer iba caminando con mi suegra por el parque. En eso aparecen dos tipos, se le van encima y la golpean como animales.

—¿Y tú qué hiciste?

—Yo, me aparté. ¿Qué se supone que debía hacer?

—¿Por qué no te metiste?

—¡¡¡Ah, no, ya era un abuso pegarle de a tres!!!

El marido va a la cocina y le dice a su esposa:

—Mi amor, mi amor, hace media hora que tu mamá se cayó de la azotea.

—¿Y por qué me avisas hasta ahora?

—Es que de la risa, no podía ni hablar.

Una reflexión

Nacional Monte de Piedad, en apoyo a los usuarios que viven en el Estado de México, San Luis Potosí y el Distrito Federal, recorrerá la comercialización de todas las partidas que vencen en este mes de abril al día martes 12 de mayo.

Muy loable, el gesto, ahora sólo nos preguntamos: ¿y los banqueros no van a solidarizarse? Sería conveniente que bajarán las tasas de interés... ☒



Miguel Székely. (Foto: Notimex)